

Überall da, wo die Rechte des oder der Einzelnen missachtet werden, zum Beispiel durch ungerechte Lohnverhältnisse; wenn die eigene Meinung nicht frei geäußert oder die Religion nicht frei gewählt werden darf; wenn Menschen gefangen genommen und gefoltert werden; oder überall da, wo Kinder nicht zur Schule gehen können, sehen wir uns vor der Herausforderung, die Würde des Menschen zu bedenken und Handlungsoptionen für eine lebenswerte Welt für jeden und jede zu entwickeln. Geht man davon aus, dass Gott die unveräußerliche Würde eines jeden einzelnen Menschen garantiert, muss diese Aufgabe auch zum Anliegen religiöser Bildungsarbeit in Schule und Gemeinde werden.

Um Wege zu zeigen und praktische Anregungen zu geben, wie Menschenrechtsbildung gehen kann, laden wir ein, mit Experten und Expertinnen des Projekts Menschenrechtsbildung der Universität Landau ins Gespräch zu kommen, das aktuelle Heft „Menschenrechtsbildung“ der Katechetischen Blätter (in einem neuen, erfrischenden Layout!) zu diskutieren und Praxistipps zu erhalten.

Blättern Sie doch vor der Fortbildung etwas im aktuellen Heft 1/18 – wir werden es Ihnen nach Anmeldung kostenfrei zukommen lassen. Sicher entdecken Sie dann so manchen Impuls, dem Sie an diesem Nachmittag gerne etwas nachgehen möchten. Bitte bringen Sie Ihre Ausgabe der Katechetischen Blätter mit und bedenken Sie – wenn Sie Muße dazu haben – die Frage: Worüber

möchte ich gerne mit anderen zum Thema Menschenrechte ins Gespräch kommen?

Über eine rege Diskussion Ihrer Ideen würden wir uns sehr freuen.

Wann: Mittwoch, 7. März 2018, 16.00-18.00 Uhr

Wo: Räume der KHG Landau, Moltkestr. 9, 76829 Landau

Kosten: Keine (das anschließende mögliche Essen bezahlt jeder selbst)

Anreise: Bitte selbst organisieren. Parkmöglichkeit auf dem Weißquartierplatz.

Leitung: Prof. Dr. Matthias Bahr, Dr. Bettina Reichmann (beide Kath. Theol. Institut, Uni Landau) und der Vorstand des dkv, Speyer

Materialien: KatBl Ausgabe 1/18; Einblicke in das aktuelle Heft der Katechetischen Blätter über www.kbl.de.

Anmeldung bitte bis zum 05.03.2018 an:

stefan.schwarzmueller@bistum-speyer.de

Bitte geben Sie an, ob Sie am Essen teilnehmen.

Deutscher Katecheten-verein
c/o Stefan Schwarzmueller
In den Eichen 3
66953 Pirmasens

ANMELDUNG

Ich melde mich verbindlich zur Fortbildung am
Mittwoch, 07. März 2018, in Landau an.

Ich nehme am anschl. Essen teil:

Ja Nein

.....
Name

.....
Vorname

.....
Straße

.....
PLZ, Ort

.....
Telefon

.....
E-Mail

Ich bin Mitglied im Deutschen
Katechetenverein:

Ja Nein

Ich habe die Katechetischen Blätter abonniert
(falls Nein, werden wir Ihnen das
Probeexemplar zusenden):

Ja Nein

Datum, Unterschrift

Wichtig zu wissen

Treffpunkt: Räume der KHG,
Moltkestr. 9,
76829 Landau

Wann: Mittwoch, 07.03.2018,
16.00 – 18.00 Uhr
Mit anschl. Gelegenheit zum
gemeinsamen Abendessen in Landau

Kosten: keine, außer dem Essen im
Anschluss für alle die Lust und Zeit
haben.

Nächste dkv-Veranstaltung:

**„Was macht man eigentlich im
islamischen Religionsunterricht?“**

Nähere Information gehen Ihnen
rechtzeitig zu.



Der deutsche Katechetenverein/
Diözesanverband Speyer lädt ein zur
Veranstaltung

Menschenrechtsbildung

in Religionsunterricht und Bildungsarbeit

KATECHETISCHE BLÄTTER

Zeitschrift für religiöses Lernen in Schule und Gemeinde

1118



MIT MATERIAL ZUM DOWNLOAD